



Entrevista / Rubén Moreira (Diputado – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- “Los fondos van a quedar en manos del gobierno y sin ningún contrapeso.

“El derecho a la vivienda se encuentra en la Constitución de la República, para otorgarlo, el Estado mexicano en tiempos de Luis Echeverría creó el Infonavit que se nutre de los fondos de los trabajadores, de los patrones, eventualmente de los gobiernos y que se controla de manera tripartita. ¿Ahora qué se quiere hacer? Que el gobierno pueda tomar la decisión si los otros dos interesados que además son los mayores aportantes de dinero; es decir, el gobierno puede imponer lo que sea incluso si se junta el voto de los trabajadores y el voto de los empresarios. ¿Cómo lo controla? Controlando la asamblea general, las auditorías y la transparencia y sacando al Infonavit de las regulaciones de la Comisión Bancaria y de Valores”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zDgVD2KRVT9PdNBs?e=ZOjDZm